

26. Oktober 2025

Gemeinderatswahlen

Rapperswil

Wir setzen uns für eine tolerante Gesellschaft und eine aktiv gelebte direkte Demokratie ein. In unserer Gemeinde ist uns ein dynamisches Zusammenleben wichtig. Dazu gehören Begegnungsräume, eine offene Diskussionskultur genauso wie ein lebendiges Vereinsleben und sichere Schulwege.

Wir leben in herausfordernden Zeiten. Populismus, Rechtsextremismus und Diskriminierung lehnen wir entschieden ab. Solidarität ist gefragt - gemeinsam wollen wir Lösungen für alle finden, auch für diejenigen, die in unsichtbarer Armut leben.

Eine intakte Natur und saubere Luft sind die Grundlage eines gesunden Lebens. Wir wollen vorangehen, um mit der Energiewende gegen den Klimawandel anzukämpfen - die Umsetzung des CO2-Gesetzes muss aktiv angegangen werden.

Liste 1

Mit Weitsicht in die Zukunft!



Gemeinderatswahlen Rapperswil
26. Oktober 2025





Monika Baumgartner

Geb. 1964, Gymnasiallehrerin für Sport und Deutsch
Wohnhaft in der Lätti seit 2006, parteilos

Ich bin zielorientiert, pragmatisch und konsensfähig – Eigenschaften, mit denen ich mich im Sinne einer konstruktiven Sachpolitik für Themen wie eine nachhaltige Infrastruktur, eine moderne Schule und ein vielfältiges Kultur- und Sportangebot für alle Altersgruppen einsetze. Herzlichen Dank, dass Sie mir Ihre Stimme und damit Ihr Vertrauen schenken – Sie können auf mich zählen!

Seit 19 Jahren wohne ich in der Lätti und seit 19 Jahren bin ich dankbar dafür, an diesem wunderschönen Ort zu leben. Mein Beruf hat mich erfüllt und geprägt, nun neigt sich meine berufliche Laufbahn langsam, aber sicher dem Ende entgegen und ich habe Lust und die nötige Energie, meine Lebenserfahrung, mein Wissen und mein Können aktiv in den Gemeinderat von Rapperswil einzubringen. In meinen verschiedenen Funktionen als Turn- und Sportlehrerin an einem Gymnasium, als Schulleiterin der Feusi Sportschulen, als Fachverantwortliche und Lehrerin Deutsch an der WKS KV Bildung Bern auf den Stufen Berufsmaturität und KV habe ich die Schul- und Sportwelt in all ihren Facetten kennen gelernt.



Margrit Krebs

Geb. 1976, Dipl. Pflegefachfrau, HöFa I
Wohnhaft in Rapperswil seit 2023, SP Rapperswil

Ich setze mich aktiv für ein würdevolles und selbstbestimmtes Leben ein. Frauen leisten einen grossen Beitrag an der Care Arbeit, dies muss berücksichtigt werden. Ich setze mich ein für eine bessere Vereinbarkeit von Beruf und Familie.

Ich bin in einfachen Verhältnissen auf einem kleinen Bauernbetrieb aufgewachsen, dies hat mich sehr geprägt. Chancengleichheit und Gerechtigkeit sind mir wichtige Anliegen. Seit 12 Jahren wohne ich im Seeland und vor 2 Jahren bin ich mit meinen Kindern nach Rapperswil gezogen. Es ist mir wichtig mit Tieren, der Natur und den Menschen gewaltfrei zusammenzuleben. In der Freizeit bin ich am liebsten draussen, am Wasser und in Bewegung. Mein Beruf erfüllt mich auch nach über 30 Jahren mit Freude und Dankbarkeit.



Luana Cresta

Geb. 1972, Lebensmittelingenieurin
Wohnhaft in Rapperswil seit 2008, SP Rapperswil

Ein Gleichgewicht zwischen Mensch und Natur ist zentral für eine nachhaltige Entwicklung. Gerade in anspruchsvollen Zeiten braucht es gemeinsames Engagement und positive Energie. Nur zusammen können wir das Beste für unsere Gemeinde erreichen.

Ursprünglich aus dem Tessin und seit längerer Zeit in der Deutschschweiz habe ich vor 17 Jahren mit meiner Familie entschieden nach Rapperswil zu ziehen. Wir profitieren hier von der Nähe zur Stadt und zur Natur – eine Kombination, die echte Lebensqualität bietet.

Ich bin ein Mensch, der den Kontakt zu Mitmenschen sehr schätzt. Ein respektvoller und freundlicher Umgang liegt mir am Herzen. Gemeinsam können wir eine offene und lebendige Gemeinschaft gestalten, in der sich alle willkommen fühlen. Ebenso wichtig ist mir der verantwortungsvolle Umgang mit der Umwelt und den vorhandenen Ressourcen.



Lisa Niklaus

Geb. 1991, dipl. Logopädin
Wohnhaft in Rapperswil seit 2021, parteilos

Mir ist wichtig, dass Kinder sicher zur Schule kommen, der Alltag einfacher wird und Familie und Beruf sich für Mütter und Väter vereinbaren lassen. Unsere Kinder sind die Erwachsenen von morgen – auf weite Sicht eine gute Wahl.

Ich bin berufstätige Mutter von zwei Kindern – eines davon geht in Rapperswil zur Schule. Dabei erlebe ich, wie wichtig gute Rahmenbedingungen für Familien sind, damit Alltag, Schule und Beruf gut zusammenpassen.

Als Logopädin bringe ich ein offenes Ohr und Verständnis für unterschiedliche Bedürfnisse mit – das prägt auch meinen Blick auf unsere Gesellschaft.



Rahim Othman

Geb. 1984, Kaufmann EFZ mit Berufsmaturität und Volksschullehrer
Wohnhaft in Rapperswil seit 2021, parteilos

Als Gemeinderat möchte ich mich für eine starke Bildung einsetzen, damit alle Kinder die besten Chancen erhalten – unabhängig von Herkunft und Geldbeutel. Familien sollen entlastet und mit passenden Angeboten unterstützt werden, damit unsere Gemeinde lebendig und zukunftsfähig bleibt. Es ist mir auch ein Anliegen, mehr bezahlbaren Wohnraum zu schaffen, Rapperswil soll für alle lebenswert bleiben.

Geboren als Sohn einer Schweizerin und eines Malaien in Bern, aufgewachsen in Münchenbuchsee und seit 5 Jahren mit Frau, 3 Kindern und Schwiegereltern wohnhaft in Rapperswil, bedeutet diese Region für mich Heimat. Beruflich arbeite ich als Lehrer in Münchenbuchsee. Ich habe das KV abgeschlossen und auf dem Bau gearbeitet. Diese vielseitigen Erfahrungen haben mir gezeigt, wie wichtig Chancengleichheit, Zusammenhalt und eine faire Verteilung sind. Eine starke, offene und solidarische Gemeinde liegt mir am Herzen. Gemeinsam können wir die Zukunft gestalten – gerecht, vielfältig und für alle.

**FÜR ALLE
STATT
FÜR WENIGE!
DANKE FÜR IHRE STIMME!**

